

Pacifique. Et où les Japonais connaîtront mieux le Canada. Où les systèmes éducatifs canadiens encourageront l'immersion en japonais en tant que troisième langue logique. Nos milieux d'affaires, nos milieux universitaires et juridiques étudieront les cultures et les langues asiatiques, les absorberont et feront de cette connaissance une partie intégrante de leur nature canadienne.

Pourrons-nous relever les défis de cet avenir que je prévois? Trouver la force et les moyens nécessaires pour en faire une réalité. Je crois que nous le pourrons.

Cela prendra de l'imagination, de l'énergie et de la détermination. Je puis vous assurer que le gouvernement du Canada fera sa part. Je suis sûr que chacun d'entre vous réunis ici aujourd'hui, qui vous intéressez vivement au partenariat Canada-Japon et à la réussite de la politique canadienne du Pacifique, assumerez votre part de notre défi collectif.

Vos Altesses Impériales, distingués invités, "Place Canada" est un grand symbole de demain. C'est l'affirmation d'un partenariat - entre le Canada et deux grandes sociétés japonaises, Shimizu et Mitsubishi. "Place Canada" sera une vitrine de la haute technologie et de l'excellence culturelle canadiennes. Elle projettera une image de l'esprit industriel du Canada, de son efficacité et de sa beauté naturelle. Elle représente, par-dessus tout, un forum dans lequel nous poursuivrons nos rêves, nos espoirs, et nos promesses envers les générations de jeunes Japonais et de jeunes Canadiens qui connaîtront l'avenir que nous devons maintenant construire.

Je vous remercie.